

## Peringati Hari Lahir Pancasila, Lapas Permisan Laksanakan Upacara Bendera

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.KEJARINEWS.COM](https://cilacapselatan.kejarinews.com)

Jun 2, 2024 - 22:20



*Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah melaksanakan upacara peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 dengan penuh khidmat dan semangat kebangsaan, Sabtu (01/06).*

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah

melaksanakan upacara peringatan Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 dengan penuh khidmat dan semangat kebangsaan, Sabtu (01/06).

Upacara yang berlangsung di Pelabuhan Penyeberangan Sodong ini diikuti oleh seluruh petugas, staf dan CPNS. Kegiatan upacara sebagai bagian dari upaya menanamkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari dalam hal ini tampak peserta upacara memakai baju adat nasional sebagai wujud keberagaman kebudayaan bangsa Indonesia.

Dalam upacara kali ini bertindak sebagai inspektur upacara adalah Kepala Lapas Permisan, Ahmad Hardi. Dalam sambutannya, Ahmad Hardi menekankan pentingnya Pancasila sebagai dasar negara dan pedoman hidup berbangsa dan bernegara.

"Pancasila adalah dasar negara yang menjadi pedoman bagi kita semua. Dalam momentum Hari Lahir Pancasila ini, kita harus merefleksikan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan kita sehari-hari," Kata Kalapas saat membacakan sambutan dari kepala BPIP.

Beliau juga mengajak seluruh peserta upacara untuk menjadikan Pancasila sebagai landasan dalam bertindak dan berinteraksi.

"Semangat gotong royong, persatuan, dan keadilan sosial yang terkandung dalam Pancasila harus kita wujudkan dalam setiap aspek kehidupan kita," tambahnya.

Peringatan Hari Lahir Pancasila di Nusakambangan berlangsung dengan aman, lancar dan penuh makna. Semangat kebangsaan dan nilai-nilai Pancasila yang terkandung ditunjukkan dalam upacara ini diharapkan dapat terus dihayati oleh seluruh peserta upacara.

Setelah upacara selesai selanjutnya Kepala Unit Pelaksana Teknis se Nusakambangan - Cilacap melaksanakan kegiatan menyaksikan upacara secara Live di Rupbasan Cilacap yang dipimpin langsung oleh Presiden Joko Widodo melalui kanal Youtube.

#KumhamSemakinPASTI  
#kemenkumham\_ri  
#ditjenpas  
#kanwilkemenkumhamjateng  
#diarykemenkumham  
#lapaspermisan